



La Agenda de El Independiente



» Al punto:

la candidata morenista Claudia Sheinbaum Pardo tendrá que llegar muy pronto a la definición de sus propios espacios políticos y de poder y dejar en claro cuando menos un deslindamiento de casos negativos de la política electoral de su antecesor. Por ejemplo, el apoyo de la candidata a Ulises Lara y su doctorado patito para la Fiscalía se deriva de la alianza con la exfiscal Ernestina Godoy, pero compra cargas negativas de la política al tener que apuntalar el incidente muy sospechoso de una titulación en derecho para poder ejercer el cargo de fiscal interino. Si Sheinbaum no se sacude de esos vicios, al final dejará la impresión de que las complicidades se heredan.



» Digo..., es pregunta:

¿En qué estaría pensando Dante Delgado Rannauro cuando permitió todo el cochinero operado por el gobernador Samuel García para imponer la candidatura de Jorge Álvarez Máynes a la presidencia en una mesa tequilera?



» Para su agenda:

El anuncio de la batería de reformas constitucionales que dará a conocer el presidente López Obrador el lunes 5 de febrero para conmemorar la Constitución de 1917 va a desplazar a su candidata Claudia Sheinbaum Pardo de la autonomía relativa que requiere como abanderada de Morena y dejará en Palacio Nacional espacios para quitarle el control de la campaña legislativa. La candidata de morena necesitaba, a partir de la formalización de su candidatura, de que el presidente de la República no se atravesara en su camino ni le quitara poder.

“

Si alguien se opone a esta boda
que lo diga ahora

”

... y que arrestan a la novia por delincuente.

FAMOSAS
ÚLTIMAS PALABRAS